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ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÃRIA DO MÊS DE JULHO DO CONSELHO
DEPARTAMENTAL DO CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÃRIAS DA UNIVERSIDADE
FEDERAL DO EspíRITO SANTO, REALIZADA EM TRINTA DE JULHO DO ANO DE
DOIS MIL E TREZE (30,07,2013), ÃS TREZE HORAS E TRINTA MINUTOS, REUNIU·
SE NAS DEPENDÊNCIAS DO AUDITÓRIO DO CCA·UFES, O CONSELHO
DEPARTAMENTAL, SOB A PRESIDÊNCIA DO PROFESSOR JULlÃO SOARES DE
SOUZA LIMA, DIRETOR DO CCA ESTIVERAM PRESENTES OS SEGUINTES
CONSELHEIROS: GERALDO REGIS MAURI, VICE·DIRETOR DO CCA; CARLOS
ALBERTO MANFRÊ, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE MATEMÃTICA PURA E
APLICADA; ELAINE CRISTINA GOMES DA SILVA, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE
ZOOTECNIA; ÊRIKA TAKAGI NUNES, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE BIOLOGIA;
GIOVANNI DE OLIVEIRA GARCIA, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA
RURAL; HELDER DE AMORIM MENDES, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE
COMPUTAÇÃO; HENRIQUE MACHADO DIAS, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE
CIÊNCIAS FLORESTAIS E DA MADEIRA; JOSÊ Luís PASSAMAI JUNIOR, CHEFE
DO DEPARTAMENTO DE QUíMICA E FíSICA; LOUISIANE DE CARVALHO NUNES,
CHEFE DO DEPARTAMENTO DE MEDICINA VETERINÃRIA; MARCO ANTÓNIO
SARTORI, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA DE ALIMENTOS;
PAULO DE TARSO FERRO DE OLIVEIRA FORTES, CHEFE DO DEPARTAMENTO
DE GEOLOGIA; RENATO RIBEIRO PASSOS, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE
PRODUÇÃO VEGETAL; TAIS CRISTINA BASTOS SOARES, CHEFE DO
DEPARTAMENTO DE FARMÃCIA E NUTRiÇÃO; MARCELO ANTONIO TOMAZ,
REPRESENTANTE DOS PROGRAMAS DE PÓS·GRADUAÇÃO; HÊRCULES DA
SILVA MIGLlO, REPRESENTANTE DO CCA NO CEPE/UFES; JOSÊ FRANKLlM
CHICHORRO, REPRESENTANTE DO CCA NO CEPE/UFES; ADRIANO RIBEIRO DE
MENDONÇA, REPRESENTANTE DOS COLEGIADOS DOS CURSOS DE
AGRONOMIA E ENGENHARIA FLORESTAL; ANTÔNIO ALMEIDA DE BARROS
JÚNIOR, REPRESENTANTE DOS COLEGIADOS DOS CURSOS DE CIÊNCIA DA
COMPUTAÇÃO E SISTEMAS DE INFORMAÇÃO; ÃTILA PIANCA GUIDOLlNI,
REPRESENTANTE DOS COLEGIADOS DOS CURSOS DE QUíMICA, FíSICA E
MATEMÃTICA; CLÓVIS EDUARDO NUNES HEGEDUS, REPRESENTANTE DOS
COLEGIADOS DOS CURSOS DE ENGENHARIA INDUSTRIAL MADEIREIRA,
ENGENHARIA QUíMICA E ENGENHARIA DE ALIMENTOS; GERCíLlO ALVES DE
ALMEIDA JÚNIOR, REPRESENTANTE DOS COLEGIADOS DOS CURSOS DE
MEDICINA VETERINÃRIA E ZOOTECNIA; HEBERTH DE PAULA, REPRESENTANTE
DOS COLEGIADOS DOS CURSOS DE FARMÃCIA E NUTRiÇÃO; MIRIAM CRISTINA
ALVAREZ PEREIRA, REPRESENTANTE DOS COLEGIADOS DOS CURSOS DE
GEOLOGIA, CIÊNCIAS BIOLÓGICAS BACHARELADO E CIÊNCIAS BIOLÓGICAS
LICENCIATURA. NÃO COMPARECEU POR MOTIVO DE FÊRIAS O CONSELHEIRO
PAULO ALEXANDRE LOBA TO, REPRESENTANTE DOS SERVIDORES TÉCNICO·
ADMINISTRATIVOS. Havendo quorum, o senhor Presidente declarou aberta a Sessão.
1. Aprovação da ata: 1.1 Ata da 1a Reunião Ordinária do mês de julho, realizada em
15/07/2013. Aprovada por unanimidade. 2. Expediente: Foram inseridos em pauta os
seguintes assuntos: 2.1 Protocolado nO 23068.748746/2013~41 - Departamento de
Geologia - Proposta de criação de novo centro e organograma no Campus de
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Alegre/UFES. 2.2 Protocolado nO 23068.748741/2013-19 - Departamento de
Geologia - Comissão Permanente de Legislação e Normas no CCA-UFES. Foi
excluído de pauta o seguinte assunto; 2.3 Processo nO 23068.012604/2013-42 -
Departamento de Química e Física - Vagner Tebaldi de Queiroz - Solicita
afastamento para participação em congresso internacional. Relatora: Taís Cristina
Bastos Soares. 3. Pauta: 3.1 Protocolado nO 23068.739928/2013-21 -
Departamento de Ciênci~orestais e da Madeira - Solicita alteração na ementa
da disciplina Ética e Atuação Profissional do Engenheiro Florestal (CFM05527) para
inclusão das temáticas Educação Étnico Racial e História e Cultura dos Povos
Indígenas. O Conselheiro Hércules da Silva Miglio, com a palavra, leu o relato com
parecer favorável à aprovação. Em discussão, em esclarecimentos, em votação.
Aprovado por unanimidade. 3.2 Processo nO 23068.013019/2013·60
Departamento de Computação - Paulo Roberto Nunes de Souza - Solicita
afastamento para participar de programa de pós-graduação stricto senso em nível de
doutorado, na University College Dublin (UCD), a partir de 04/10/2013. A Conselheira
Taís Cristina Bastos Soares, com a palavra, leu o relato com parecer favorável à
aprovação. Em discussão, em esclarecimentos, em votação. Aprovado por
unanimidade. 3.3 Processo nO 23068.012180/2013-16 - Departamento de
Geologia - Caio Vinicius Gabrig Turbay Rangel - Solicita afastamento durante o
período de 02 a 21 de setembro de 2013, para realização de curso e discussão de uma
provável parceria institucional entre a UFES e o Centro Universitário de Svalbard,
Noruega (UNIS). O Conselheiro Henrique Machado Dias, com a palavra, leu o relato
com parecer favorável à aprovação. Em discussão, em esclarecimentos, em votação.
Aprovado por unanimidade. 3.4 Processo nO23068.008246/2012-92 - Departamento
de Química e Fisica Claudio Moises Ribeiro - Solicita prorrogação de afastamento
para tratar de assuntos particulares, no período de 5 (cinco) de agosto a 7(sete) de
outubro de 2013. O Conselheiro Átila Pianca Guidolini, com a palavra, leu o relato com
parecer favorável à aprovação. Em discussão, em esclarecimentos, em votação.
Aprovado por unanimidade. 3.5 Processo nO23068.010463/2013-23 - Willer Daniel
da Silva Costa - Solicita redistribuição da Universidade Federal dos Vales do
Jequitinhonha e Mucuri para o Departamento de Matemática Pura e Aplicada do
Centro de Ciências Agrárias. O Conselheiro Helder de Amorim Mendes, com a palavra,
leu o relato com parecer favorável à aprovação. Em discussão, em esclarecimentos,
em votação. Aprovado por unanimidade. 3.6 Protocolado nO23068.744917/2013-63-
George Fontes leal - Solicita extrapolação de carga horária em 15 (quinze) horas da
carga horária máxima estabelecida, indeferida pejo colegiado do curso de Engenharia
Florestal do CCA-UFES. A Conselheira Érika Takagi Nunes, com a palavra, leu o relato
com parecer favorável ao deferimento do pedido do aluno. Após ampla discussão e
esclarecimentos, o parecer da Conselheira foi colocado em votação e reprovado à
maioria, com 12 (doze) votos contrários e 10 (dez) votos favoráveis. 3.7 Protocolado
nO23068.747600/2013-89 - Erika Takagi Nunes - Solicita reavaliação do relatório da
Comissão responsável para fazer o levantamento das vagas de monitoria e critérios n
para redistribuição das bolsas existentes no Centro de Ciências Agrarlas A ~
Conselheira expôs a análise da planilha de dados utilizada pela Comissão e apontou A~
várias divergências entre os dados do SIE e os utilizados pela comissão para os '\1(''-
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cálculos (número de vagas ocupadas, taxa de reprovação, carga horária de aulas
práticas), além de haver disciplinas não listadas nas planilhas dos Departamentos
analisados. Após ampla discussão, foi aprovada a composição de uma nova Comissão
composta pelos professores Heberth de Paula, Carlos Alberto Manfrê, Erika Takagi
Nunes, Renato Ribeiro Passos, José Luis Passamai Junior, Giovanni de Oliveira
Garcia, Adriano Ribeiro de Mendonça, Helder de Amorim Mendes e Gabriel Lessa da
Silva Lavagnoli com o objetivo de estudar os critérios para a redistribuição de bolsas de
monitoria do CCA. Ficou decidida a suspensão da implementação da proposta da
comissão de redistribuição das bolsas de monitoria, aprovada na reunião do dia
15/07/2013, até que seja analisada a nova proposta. O Conselheiro Geraldo Regis
Mauri sugeriu que a comissão fosse formada por todos os chefes de departamento,
para que os dados utilizados fossem verificados antes da próxima votação, o que não
ocorreu. Assim, informou que caso alguém questione a origem dos dados da proposta
que será apresentada por essa nova comissão, irá votar contrário a qualquer proposta
apresentada. 3.8 Protocolado nO 23068.74874612013-41 - Departamento de
Geologia - Prof. Paulo de Tarso Ferro de Oliveira Fortes - Solicita que o Conselho
Departamental encaminhe pedido de inclusão da proposta de criação de novo centro e
organograma no Campus de Alegre/UFES na pauta da reunião do Conselho
Universitário. Após discussão, ficou decidido que seja encaminhado um memorando
com o excerto de ata deste Conselho Departamental solicitando a apreciação da
referida proposta pelo Conselho Universitário. 3.9 Protocolado nO23068.74874112013·
19 - Departamento de Geologia - Prof. Paulo de Tarso Ferro de Oliveira Fortes-
Solicita apreciação deste Conselho Departamental para discutir sobre a criação de
uma Comissão Permanente de Legislação e Normas no CCA-UFES. Após ampla
discussão, ficou decida a criação de três comissões: Comissão de Legislação e
Normas; Comissão de Assuntos Didáticos; e Comissão de Pesquisa e Extensão. A
comissão será composta pelos membros conselheiros, que deverão se manifestar por
email por ordem de interesse, e após apresentada e discutida em uma próxima
reunião. 4. Comunica cão: 4.1 O Vice· Presidente comunicou que recebeu informações
da PROGRAD, via telefone, que na próxima semana o CEPE decidirá se será
realizado novo processo seletivo simplificado para preenchimento das vagas
remanescentes dos cursos que utilizaram o SISU para a entrada no próximo período
letivo. Assim, pediu aos coordenadores de curso que informem o interesse em
participar desse processo seletivo. Após questionamentos, os coordenadores ficaram
de informar diretamente à PROGRAD. 4.2 O Presidente informou o Protocolado nO
23068.748184/2013-36 dos Coordenadores de Cursos do REUNI, sobre a distribuição
das 04 (quatro) vagas de servidores técnico-administrativos, conforme especificação a
seguir: 01 (uma) vaga para Técnico Laboratório/área: eletromecânica, lotado no
Departamento de Química e Física, para atender os laboratórios de física (horário
noturno); 01 (uma) vaga para Laboratório/área: química, lotado no Departamento de
Engenharia Rural para atender os laboratórios de Engenharia Química (horário diurno);
01 (uma) vaga Técnico em Laboratório/área: análises clínicas, lotado no Departamento
de Farmácia e Nutrição, para atender os laboratórios da Farmácia e do ciclo
profissionalizante da Licenciatura em Ouímica (horário noturno); 01 (uma) vaga para
Assistente em Administração, lotado na direção para atender a Secretaria Acadêmica
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no horário noturno (no mínimo até às 21h30min). 4.3 O Conselheiro Gereílio Alves de
Almeida Júnior informou a relação do número de matrículas de 2013 e a porcentagem
de evasão por curso, segundo informações extraídas de relatórios fornecidos pelo
SIE/UFES Acadêmico em 24/07/2013, realizados pela Secretaria Acadêmica de
Graduação para divulgação. 5. Palavra Livre: 5.1 O Conselheiro Carlos Alberto Manfrê
informou que está sem estabilizador e nobreak na secretaria do Departamento de
Matemática e questionou se estão na garantia e se haverá compra de novos. O
presidente informou que os nobreaks foram adquiridos pelo NTI e que provavelmente
devem estar na garantia ainda. 5.2 O Conselheiro Giovanni de Oliveira Garcia solicitou
que seja encaminhado um documento ao Fiscal do contrato da empresa que
responsável pelo fornecimento de tonner, porque o atendimento está ruim. O
Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão. Nada mais havendo
a tratar, eu, Josiléia Curty de Oliveira, Secretária Administrativa, lavrei a ata, constando
de 150 (cento e cinquenta) linhas, 4 (quatro) páginas e que, depois de lida e achada
conforme, será pelos senhores membros.bas~inada.
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